

ENTREPRISE. Grafeuille a été distingué à la Chambre de commerce de Cognac pour ses bons résultats

Grafeuille charentais à l'export

■ La médaille de la ville de Rouillac n'est pas une distinction galvaudée. La dernier récipiendaire en date n'est autre que Jacques Chirac, président de la République. C'est pourquoi Anne-Marie Grafeuille co-fondatrice de l'entreprise du même nom avec son regretté mari, André Grafeuille a été très honorée, il y a une quinzaine de jours, de recevoir des mains de Michel Bastier la dite médaille à l'occasion des portes ouvertes des établissements Grafeuille. Une journée à marquer d'une pierre blanche pour les responsables et les 85 salariés de cette entreprise, qui porte haut et loin les couleurs du Pays rouillacais, au même titre que les établissements Joubert et les cognac Renault-Bisquit.

L'entreprise leader européen de reconstruction et reconditionnement des organes de véhicules de gros tonnage, a accueilli en effet ce jour l'ambassadeur du Cameroun en France, M. Billao, et tout un panel d'élus et personna-



M^{me} Grafeuille et son fils Alain ont reçu l'ambassadeur du Cameroun, dans leur entreprise à l'occasion des portes ouvertes

PHOTO G.C.

lités du département. Outre les réussites de la famille Grafeuille et de ses collaborateurs, on a fêté également les dernières performances de l'entreprise, à l'export. Plus précisément sur les marchés d'Afrique Occidentale.

Cent camions pour le Cameroun. Après avoir négocié avec le maire de Douala IV, un marché d'une grosse dizaine de camions Mercedes reconditionnés, à l'automne dernier, Denis Bardin (le directeur commercial de l'entre-

prise) a négocié plusieurs autres marchés, dans ce même pays. Une centaine de camions au total devrait prendre la direction du Cameroun avant la fin de l'année. Un succès en appelle un autre.

Denis Bardin vient de signer tout récemment sa première vente au Gabon et des contacts prometteurs ont été pris avec des entreprises et des collectivités sénégalaises. En conséquence de quoi, les établissements Grafeuille, figurent, aujourd'hui, parmi

les entreprises charentaises les plus performantes à l'export. Ils viennent d'être retenus par la chambre de commerce et d'industrie d'Angoulême pour représenter avec trois autres entreprises le département au challenge export régional. Cette nomination honorifique a été officiellement communiquée hier soir à Cognac à M^{me} Grafeuille et à son fils Alain à l'occasion d'une sympathique cérémonie à la chambre de commerce. : G.C.